

Comienza en Venezuela encuentro sobre seguridad fronteriza



La Habana, 15 abr (RHC) Organizaciones sociales de Colombia y Venezuela debatirán este viernes en un foro sobre la seguridad fronteriza y el flagelo del paramilitarismo que afecta a los dos países.

El Primer Encuentro Fronterizo por la Paz tendrá lugar en el estado venezolano de Zulia, y generará un espacio para visibilizar las problemáticas de las relaciones entre ambos países y conformar un Frente Fronterizo por la Paz en defensa de la Revolución Bolivariana.

De acuerdo con los organizadores, la cita condenará también la política hostil de Estados Unidos hacia Venezuela y reconocerá los avances alcanzados en los diálogos de paz en Colombia entre las fuerzas guerrilleras y el Gobierno presidido por Juan Manuel Santos.

Se espera que al foro social asistan varias organizaciones políticas, entre ellas, los partidos Comunista y Socialista Unido de Venezuela. (PL)



Radio Habana Cuba